

PERS

Tingkatkan Layanan Informasi Publik, Kadiv Keimigrasian Kemenkumham NTB Buka Pelatihan Bidang Kehumasan

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Feb 13, 2023 - 19:28



Kepala Divisi (Kadiv) Keimigrasian Kanwil Kemenkumham NTB Yan Wely Wiguna saat membuka resmi Pelatihan dan Penguatan Kehumasan di Aula Kantor Imigrasi Mataram, (13/02/2024)

Mataram NTB - Kepala Divisi (Kadiv) Keimigrasian Kanwil Kemenkumham NTB Yan Wely Wiguna membuka secara resmi Pelatihan dan Penguatan Kehumasan lingkup Kanwil Kemenkumham yang berlangsung di Aula Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram, (13/02/2023).

Dalam sambutannya, Wely sapaan akrab Kadiv Keimigrasian Kanwil Kemenkumham NTB menyebutkan masih banyak hasil kinerja diseluruh UPT

Kemenkumham NTB yang barangkali belum dapat terpublis untuk dapat di konsumsi masyarakat.

Hal ini salah satunya disebabkan oleh masih minimnya kemampuan dan inovasi yang dimiliki bidang kehumasan di Kanwil Kemenkumham NTB, oleh karenanya diperlukan peningkatan kapasitas kehumasan di seluruh UPT yang ada.

"Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kita untuk dapat meningkatkan kemampuan dan kapasitas personal kehumasan di lingkungan Kemenkumham NTB agar seluruh informasi positif hasil kinerja dapat tersampaikan ke masyarakat dengan baik dan benar,"ungkap Kadiv Keimigrasian Kanwil Kemenkumham NTB Yan Wely Wiguna dalam sambutannya saat membuka Pelatihan dan Penguatan Fungsi kehumasan.

Lebih lanjut Wely menyebutkan bahwa kementerian Hukum dan HAM menganggap fungsi Kehumasan menjadi bagian yang sangat penting dalam rangka menyampaikan rencana serta hasil yang dikerjakan Kemenkumham kepada publik.

Oleh karenanya Wely berharap kepada seluruh peserta agar mengikuti pelatihan ini dengan sebaik-baiknya, manfaatkan betul-betul ilmu yang diperoleh pada pelatihan ini sehingga kedepan Kanwil Kemenkumham NTB mampu menyempurnakan kebutuhan informasi yang harus tersampaikan kepada masyarakat karena ini merupakan bagian dari pelayanan publik yang akan diberikan Kanwil Kemenkumham NTB.

Menghadirkan tutor yang berkompeten dari Media Tempo, Pelatihan ini dihadiri oleh sekitar dua puluh (20) orang Pengelola Kehumasan di lingkungan Kanwil Kemenkumham se-Pulau Lombok.

Seluruh materi menyangkut kehumasan dipaparkan secara detail oleh tutor termasuk tehnik penulisan berita release baik dan benar. (Adb)